

医療従事者のみなさんへ

新型コロナウイルスから、人の命を守るために、感染のリスクがある中働いていたいただき、ありがとうございます。みなさんが働いてくれたおかげで、安心して生活できています。これからも健康に気をつけて頑張ってください。



看護師さん

自粛中に

ありがとうございます

みんなのために

働いてくれて

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため働いて下さる皆様本当にありがとうございます。コロナがだんだん治まってきました。この間はあなただけのおかげです。コロナで何も買えない時とても配達員さんにはお世話になりました。お店のみなさんは感染しないようにとうめいな壁を付けてもらうなど、様々な工夫をしながら商品を売ってくださることも助かりました。医師や看護師の方はコロナがどのように治まるのかを教えてください。たり、コロナではない看者さん達にも一生懸命取り組んでくれて、感謝してもしきれません。これからも頑張ってください。いつもありがとうございます。



新型コロナウイルスで大変な中いつも働いていただきありがとうございます。乗りこえましょう。今、自分で行動のしよー！



を防ごう！

コロナ期間中リスクの高い中

重い荷物を運んでくれて

ありがとうございます。



スーパーで働く人へ

人々の暮らしが苦しくならぬようにコロナの危険性があるのに働いてくれてありがとうございます。



コロナで働いてくださる人へ
コロナで大変な時期に
必死に働いてくれたおかげで
大事にならず、済んで良かったです。
今後とも頑張ってください。

新型コロナウイルス感染症
拡大防止のため働いてくださる人へ

新型コロナウイルスが広まっている中で働くのは大変なことです。ですがみなさんのおかげで私たちの生活が成り立っているの感謝の気持ちです。本当にありがとうございます。私たちに必要不可欠な仕事で、つらいことかもしれませんがこれからもがんばってください。